

全校集会

9月12日(火)の1校時、今年度に入って2回目の全校集会を体育館にて行いました。

今回の集会は、校長先生のお話などに加えて、5年生や6年生からの発表、地域学校の報告、飼育委員会や情報委員会からの連絡やクイズなど、主に高学年から全校のみんなに発表し、つながりを深めることができました。

後半では、先生からの挑戦状として、「担任プラス5作戦!!」を子どもたちに提案しました。「おはようございます」「ありがとうございます」などのあいさつを、担任の先生だけでなく5人の大人(例えば、学年の先生、配膳員さん、用務員さん、ぶっくまむさん、安全協力員さんなど)にしようというものです。この取組には、「あいさつを交わす心地よさをたっぷりと味わってほしい」という願いも込められています。

最後の振り返りでは、「私もあいさつがしたいと思った」や「(集会で)みんな真剣に話を聞くことができた」など、学年代表の子どもが感じたり思ったりしたことを堂々と発表する姿が見られ、集会の大成功がうかがえました。



6年生の方を向いて、「修学旅行、行ってらっしゃ〜い」



情報委員会からの〇×(まるばつ)クイズ。委員会の取組がよく分かったね。



「担任プラス5作戦」あいさつを交わす心地よさをたくさん味わえますように。